

RAPOR PESERTA DIDIK DAN PROFIL PESERTA DIDIK

Nama : **Gabriela Adya Gendis Kalyca**
 No. Induk/NISN : **4976/0112686918**
 Nama Sekolah : **SD Kanisius Pugeran**
 Alamat : **Jl. Suryodiningratan No 71, Yogyakarta**

Kelas : **III (Tiga)**
 Semester : **3 (Genap)**
 Tahun Pelajaran : **2020/2021**

A. SIKAP

1. Sikap Spiritual

Predikat	Deskripsi
Baik	baik pada sikap ketaatan beribadah Cinta pada sesama berdo'a sebelum melakukan kegiatan toleransi beragama mengucapkan salam.

2. Sikap Sosial

Predikat	Deskripsi
Sangat Baik	sangat baik dalam sikap tanggung jawab percaya diri baik dalam sikap disiplin santun kejujuran cerdas reflektif.

B. PENGETAHUAN DAN KETERAMPILAN

KKM SATUAN PENDIDIKAN : 60

No	Muatan Pelajaran	K K M	Pengetahuan			Keterampilan		
			Nilai	Pre dik at	Deskripsi	Nilai	Pre dik at	Deskripsi
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	70	96	A	Memiliki kemampuan sangat baik dalam Mengenal Tata Perayaan Sakramen Baptis, Ekaristi, dan Tobat sebagai tanda dan sarana karya keselamatan Allah bagi manusia dan Memahami pentingnya melestarikan lingkungan hidup sebagai wujud karya keselamatan Allah	85	B	Memiliki keterampilan baik dalam Menggambar simbol perayaan Ekaristi dan Menggambar simbol perayaan Ekaristi
2	Pendidikan Kewarganegaraan	70	93	A	Memiliki kemampuan sangat baik dalam Memahami arti gambar pada lambang negara "Garuda Pancasila", cukup dalam kemampuan Mengidentifikasi kewajiban dan hak sebagai anggota keluarga dan warga sekolah	83	B	Memiliki keterampilan sangat baik dalam Menyajikan makna keberagaman karakteristik individu di lingkungan sekitar, cukup dalam keterampilan Menceritakan arti gambar pada lambang negara "Garuda Pancasila"
3	Bahasa Indonesia	70	99	A	Memiliki kemampuan sangat baik dalam Menguraikan pesan dalam dongeng yang disajikan secara lisan, tulis, dan visual dengan tujuan untuk kesenangan. dan Menggali informasi tentang cara-cara perawatan tumbuhan dan hewan melalui wawancara dan/atau eksplorasi lingkungan.	76	B	Memiliki keterampilan sangat baik dalam Menyajikan hasil identifikasi tentang lambang/symbol rambu lalu lintas dalam teks lisan, tulis, visual, dan/atau eksplorasi lingkungan. beserta artinya dalam bentuk visual dan tulis menggunakan kosakata baku dan kalimat efektif., cukup dalam keterampilan Mencermati kosakata dalam teks tentang konsep ciri-ciri, kebutuhan (makanan dan tempat hidup), pertumbuhan, dan perkembangan makhluk hidup yang ada di lingkungan setempat yang disajikan dalam bentuk lisan, tulis, visual, dan/atau eksplorasi
4	Matematika	65	95	A	Memiliki kemampuan sangat baik dalam Menjelaskan bilangan cacah sampai dengan 1000 dan pecahan sederhana (seperti 1/2, 1/3, dan 1/4) yang disajikan pada garis bilangan. dan Menjelaskan simetri lipat dan simetri putar pada bangun datar menggunakan benda konkret.	95	A	Memiliki keterampilan sangat baik dalam Menggunakan bilangan cacah sampai dengan 1000 dan pecahan sederhana (seperti 1/2, 1/3, dan 1/4) yang disajikan pada garis bilangan. dan Menyelesaikan masalah yang berkaitan dengan hubungan antarsatuan baku untuk panjang, berat, dan waktu yang umumnya digunakan dalam kehidupan sehari-hari.
5	SBDP	70	95	A	Memiliki kemampuan sangat baik dalam Mengenal prosedur teknik potong, lipat, sambung. dan Mengenal dinamika gerak tari.	94	A	Memiliki keterampilan sangat baik dalam Menampilkan dinamika gerak tari. dan Menampilkan bentuk dan variasi pola irama melalui lagu, alat musik, dan perkusi yang tersedia.
6	PJOK	70	94	A	Memiliki kemampuan sangat baik dalam Memahami berbagai pengenalan aktivitas air dan menjaga keselamatan diri orang lain dalam aktivitas air***. dan Memahami kombinasi berbagai pola gerak dominan (bertumpu, bergantung, keseimbangan, berpindah/lokomotor, tolakan, putaran, ayunan, melayang, dan, dan mendarat) dalam aktivitas senam lantai	95	A	Memiliki keterampilan sangat baik dalam Memahami kombinasi berbagai pola gerak dominan (bertumpu, bergantung, keseimbangan, berpindah/lokomotor, tolakan, putaran, ayunan, melayang, dan, dan mendarat) dalam aktivitas senam lantai
7	Bahasa Jawa	65	99	A	Memiliki kemampuan sangat baik dalam Memahami dongeng, tembang dolanan dan permainan tradisional dan Memahami unggah-ungguh basa untuk menjawab dan mengucapkan salam serta menanyakan sesuatu kepada orang lain	95	A	Memiliki keterampilan sangat baik dalam Menceritakan dongeng, melantunkan tembang dolanan dan melakukan permainan tradisional dan Menceritakan dongeng, melantunkan tembang dolanan dan melakukan permainan tradisional

C. EKSTRAKURIKULER

No	Kegiatan Ekstrakurikuler	Nilai	Keterangan
1	TIK	A	
2	Bahasa Inggris	A	
3			
4			

D. SARAN-SARAN

Tetap semangat dalam belajar dan tingkatkan prestasimu!

E. TINGGI DAN BERAT BADAN

No	Aspek yang Dinilai	Semester	
		1	2
1.	Tinggi Badan	136 Cm.	138 Cm.
2.	Berat Badan	27 Kg.	29 Kg.

F. KONDISI KESEHATAN

No	Aspek Fisik	Keterangan
1.	Penyengaran	Baik
2.	Penylihatan	Baik
3.	Gigitan	Baik
4.	

G. PRESTASI

No	Jenis Prestasi	Keterangan
1.		
2.		
3.		

H. KETIDAKHADIRAN

Sakit	hari
Izin	hari
Tanpa Keterangan	hari

Keputusan:

Berdasarkan pencapaian kompetensi pada semester ke-1 dan ke-2, peserta didik ditetapkan naik ke kelas IV (Empat) tinggal di kelas III (Tiga)
*)Coret yang tidak perlu

(Khatarina Aprilia Susilomurti)
Khatarina Aprilia Susilomurti, S.Pd

Wali Kelas

(Theresia Mardiana)

Khatarina Aprilia Susilomurti, S.Pd
G. 82649

